

年末年始休みのお知らせ

にん内科・在宅医療部ハートケアは**12月28日(水)～1月3日(火)**迄訪問看護ステーションフロレンスは**12月29日(木)～1月3日(火)**迄誠に勝手ながら診療・定期訪問はお休みとさせていただきます。緊急時対応にご契約の方は24時間対応しております。ご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解くださいますようお願い申し上げます。



師走たより ten park(テンパーク) 第3回 秋祭り



みらい推進委員会の柴田です。
第3回 ten park 認知症カフェは、秋祭りと呼称して講義と運動形式に加えて秋祭り風のイベントを行いました。

出店風のゲーム、天白区・にん内科のクイズ、天白音頭に合わせた足踏み運動を屋外で行なったりして盛り上がりました。フリーマーケットのような形で皆さんの作ったものなどを「見て、手に取って、いいなあ」と感じてもらえる形にしたいと思っておりましたが、準備が間に合わずにすみません。

今回は展示会という形でやらせてもらいました。
ご協力いただいた皆さま、この場を借りて感謝の意を表します。

まだまだ開始して間もないten parkですが、想像よりも多くの方に参加いただき第3回まで順調に開催できており感無量です。

ただ「地域の方々のためになる場所」を目指しているので、まだまだ力不足とも感じています。

現在行なっているような「予防的な場所」「楽しめる場所」だけではなく、介護で悩んでいる方が「相談できる場所」、どんな方でも「役割があり発揮できる場所」、ten parkなら「チャレンジできる場所」、そんな場所になれないかとぼんやりではあります。が考えております。

今回のイベントは初の試みでドタバタしたように感じたかもしれませんが、ご参加頂いた方初め、展示品にご協力いただいた方、スタッフ一同含め皆さんがいてこそ成り立っていると思います。今後もイベントも企画していけたらと考えていますが、自分たちだけでは難しいこと、地域の皆さんにご協力いただきたいこと、たくさんあると思いますので、今後ともご協力・ご指導いただけると幸いです。

新型コロナウイルス感染症の第8波の動向も気にしながらですが運営を継続できるよう願ひながら・・・皆さんとゆったりとコーヒーを飲みながらまったりするなんて日々があってもと妄想している今日この頃です。